



小学校運動会（延徳小・平野小・倭小）

市内小学校3校の運動会が、6月7日と21日に行われました。延徳小学校では、赤組と白組に分かれて、かけっこや綱引き、騎馬戦などの競技が行われ、児童たちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、力いっぱい各競技に臨んでいました。心配された天気も何とか持ちこたえ、後半の組体操では、5、6年生が力を合わせて7段の大型ピラミッドを見事に完成させ、保護者らは大きな歓声と拍手を送っていました。

なお、市内小学校残り8校の運動会は、9月および10月に予定されています。（写真：延徳小学校）



消防団ポンプ操法およびラッパ吹奏大会

6月29日、第10回中野市消防団ポンプ操法およびラッパ吹奏大会を北信合同庁舎駐車場で開催しました。これは、消防技術とラッパ吹奏技術の向上および団員相互の団結と士気の高揚を図ることを目的としたもので、当日は、市内の11分団が出場し、日頃の訓練の成果を競いました。大会結果は、ポンプ車操法の部は第10分団、小型ポンプ操法の部は第2分団、ラッパ吹奏の部は第4分団がそれぞれ優勝しました。



斑尾ふるさと祭り

6月1日、斑尾高原体験交流施設まだらおの湯周辺において第10回斑尾ふるさと祭りが開催されました。当日は、きのこ汁や山菜の天ぷらの無料コーナーのほか、地元農産物や特産品の販売、サクランボの種飛ばしや魚のつかみ取りなどのアトラクションが行われました。また、中野市消防団消防音楽隊による演奏や、もみじ太鼓・ふるさと太鼓による和太鼓演奏が行われ、晴れ渡る青空の下、訪れた大勢の人たちが楽しんでいました。



仙台フィルハーモニー管弦楽団



北茨城市立石岡小学校



麻衣さんと信州なかの合唱団

童謡・唱歌のふるさと 信州中野アンサンブルフェス

6月21日、市民会館ホールにおいて「童謡・唱歌のふるさと 信州中野アンサンブルフェス」を開催しました。音楽祭の冒頭に「中野市音楽親善アンバサダー任命式」を行い、久石譲氏の愛娘で歌手の麻衣さんをアンバサダーに任命した後、姉妹都市などから参加した音楽団体が、童謡、唱歌やクラシックを歌い奏でました。オープニングの「君をのせて」からエンディングの「故郷」の大合唱まで、合唱団の素晴らしい歌声と楽団の心地よい音色が場内に響き渡り、観客から大きな拍手が送られていました。



サクランボ狩り体験

6月16日、長丘保育園の園児たちが大俣地区のサクランボ農園を訪れ、サクランボ狩りを体験しました。これは、JA中野市サクランボ部会と同部会観光部が、楽しみながら地元の農産物に親しんでもらおうと企画したもので、年長・年中・年少園児計22人が招待されました。園児たちは、「佐藤錦」や「高砂」などの品種が実ったハウス内で、真っ赤に色付いた実に次々と手を伸ばし、口いっぱい頬張りながら旬の味を楽しんでいました。



THE☆若者・まちなか音楽会

6月14日、中野陣屋前広場公園ステージにおいて「THE☆若者・まちなか音楽会」が開催されました。これは、歴史や伝統、文化を活かしたまちづくりの一環として策定した「音色がはずむまちづくり構想」に基づき高校生が企画・運営したもので、今回で20回目の開催となります。当日は、23組の出演者が、ギター演奏、ダンス、合唱、リコーダー演奏を行い、会場は若者たちが紡ぎ出す音色に包まれていました。